



# 粕屋警察署だより

須恵町



## 福岡県暴力団排除条例制定 ～平成22年4月1日施行～

**恐れない・金を出さない・利用しない!!**

事業者による暴力団員などに対する利益の供与の禁止や、青少年の健全な育成を図るための措置などについて定めたものです。詳しくは県警ホームページをご覧ください。

## \* オートバイ盗に注意 \*

- U字ロックなどの鍵を使用しましょう。
- 駐輪する場所に気をつけましょう。
- ハンドルロックをしましょう。
- エンジンキーは抜きましょう。油断は禁物です!



## 侵入盗に注意

簡単に入れる家を狙っています!

- **対策1**：外出の時は必ず鍵を閉める  
施錠していない家の多くが狙われる傾向にあります。油断せず、短時間でも鍵をかけて外出してください。
- **対策2**：2つ以上の鍵をかける  
扉や窓には鍵を2つ以上かけましょう。泥棒は鍵を開けるのに時間がかかる家は諦めます。

## 自転車盗多発

- ・ 自転車は駐輪場に止めましょう
- ・ 馬蹄錠以外に鍵を2つ付けましょう
- ・ 防犯登録をしましょう



## バッファローボーイズ 30周年 V

須恵バッファローボーイズ 30周年記念野球大会(同ボーイズ主催)が、11月28日(土)・29日(日)に須恵高等学校野球場を主会場に行われました。

この大会に、同ボーイズ(稲岡忠監督)が出場して強豪チームを勝ち抜いて見事優勝をしました。

大会は、九州各地から16チームが参加して行われました。

また、同チームは同月中旬に行われた第12回ホークス旗大会((財)日本少年野球連盟福岡県南支部主催)でも準優勝の好成績を収めました。



30周年の記念大会を優勝で飾った  
バッファローボーイズ

## 作った甲斐があります

「町子どもたちに何かプレゼントを。」と、12月18日(金)に久野印刷株式会社(久野正人社長)から、幼稚園や保育所などの園児たちに「おえかきぶっく」の寄贈がありました。

同社は旅石地区に工場を持ち、創業110年。工場を構える本町の子どもたちに、何かプレゼントをと、このおえかきぶっくを毎年寄贈されています。

この日、寄贈のため平松教育長を訪れた久野社長は「この製品の材料は、作業工程の中で余った材料を再利用しています。子どもたちに喜んでもらえれば作った甲斐があります。」と話されました。



町子どもたちのために寄贈を続けられる  
久野社長

## 新春囲碁大会

第14回須恵町新春囲碁大会(須恵町囲碁同好会主催)が、1月11日(月・祝)にアザレアホール須恵で行われました。

この大会に、町内の囲碁愛好者35人が参加しました。会場の同ホール和室には、碁盤18台が準備され、静けさの中で白熱した戦いが繰り広げられました。

大会結果は次のとおりです(各部上位3位まで、○は順位、敬称略)。

- **高段** ①末次幸吉 ②本原敏之 ③服巻敦美
- **有段** ①吉松輝 ②中島英明 ③岩下秀治
- **級位** ①小山田英生 ②御手洗久子 ③今泉利幸



白熱した戦いが繰り広げられた大会